

マスクが^こできる子も できない子^こもいるよ!



「マスクをしてないのはいけない」ではなく、
「あの子はマスクをしていない理由があるのかな?」
と想像してみよう!



あたま いた あたま くる ねむ あつ
頭が痛くなる、頭がボーっとする、苦しい、眠くなる、暑くてふらふらする、
きも わる みみ うら いた ところ からだ ふちよう かん
気持ち悪くなる、耳の裏が痛い...など、心や体に不調を感じて
マスクをつけられない子がいます。



見た目だけではわかりません。



いろいろな子がいるよ! みんなで認め合えたらいいね!



ふだん だいじょうぶ くあい わる こま
普段は大丈夫でも、もし具合が悪くなったり困ったことがあったら
むり おとな こえ たす
無理せずにまわりの大人に声をかけて助けてもらおう!



保護者・地域の方へ

マスクが感染予防対策として定着している中で、身体的・精神的理由により、マスクを着用できない子どもたちが、差別などに苦しんでいる現状があります。また、マスクの常時着用によって、表情が見えないコミュニケーションを続けていくことで、特に発達過程の子どもたちにとってどんな影響がでるかはわかっていません。そして、子どもの表情が見えにくいことで、周囲の大人も子どもたちの異変に気づきにくくなっています。そのため、特に意識的に表情を読み取り、健康観察をするなどの注意が必要です。子どもたちの見守りをどうかよろしく願いいたします。

以下の請願が、令和4年3月、東京都小平市議会定例会の本会議において、 全会一致(全議員が賛成)で採択されました。

<件名> 市立小・中学生の健全な成長、発達のための教育活動を求めることについて

<請願理由>

いわゆるコロナ禍と言われる状態になってから1年半余りが経過し、その間、市民は行動の自粛など様々な制限を受けたことで日常生活や経済活動において大きな影響を受けてきました。とりわけ市立小・中学校に通う児童・生徒においては学校生活や教育活動の中で感染拡大防止対策としてとられてきた対策が、むしろ健康や発育、発達に悪影響を与えているとも言われています。厚生労働省が発表しているデータでは、未成年者は新型コロナウイルス感染症によって重症化や死亡のリスクは極めて低いと言われ、過剰な対応の必要性について疑問の声が上がっています。

未知の病であった新型コロナウイルス感染症について、多くのことが分かってきた今、感染症予防に偏らず、児童、生徒の健全な成長、発達及び学習環境の確保とのバランスを図ることが必要と考えます。

小平市教育委員会においては、児童・生徒やその保護者の中には多様な意見があることを認め、それらを尊重してください。以上の理由により、次の事項についてお願いいたします。

<請願事項>

- ・ 常時マスクを着用することによる長期的な影響については正確なデータがないため、感染症予防と、児童・生徒の健全な成長、発育及び学習環境に与えるリスクとの両面について、教職員、児童・生徒、保護者に対し、周知すること。
- ・ 身体的、精神的及び発達上の問題で、マスクを着用できない児童・生徒がいること、また常時マスクを着用することに対し、不安や不快、不調を感じ、学校生活に支障を来している児童・生徒がいることを児童・生徒、保護者に対して周知し、上記のような理由でマスクを着用していない児童・生徒及びその保護者の意思を尊重し、差別や圧力が生じることのないよう指導してください。
- ・ 1, 2で求めた事項について小平市立学校感染症予防ガイドライン(新型コロナウイルス感染症)に記載し、教育委員会として各市立小・中学校に通知してください。
- ・ 小平市立学校感染症予防ガイドライン(新型コロナウイルス感染症)令和3年11月1日版に記載されている「(2)学校給食及び昼食」の「イ 児童・生徒が対面して喫食する形態を避け、会話を控える。」「ウ 喫食の際、マスクは喫食直前に外し、喫食後は速やかにマスクを着用する。」という部分について、文部科学省の衛生管理マニュアルに準じた見直しを検討してください。



この会は、上記の請願を提出するにあたり、東京都小平市の母親が中心となって子どもの健全な発育と成長を願ってできた会です。2021年に「市立小・中学生の健全な成長、発達のための教育活動を求めることについて」の請願を市議会に提出し、活動する中で発足しました。今、苦しんでいる子どもたちを救いたい、いろいろな考えがある中で、どの子どもも楽しく過ごせる方法を探っていきたい、子どもたちが自由に意見を発言できる雰囲気、そして子どもたちが伸び伸び活動できる環境を作っていきたい、そんな思いで活動を続けています。市議会議員の方々にも協力していただいておりますので、お困りのことがあればお気軽にご相談ください。



kodaira-kodomo.com

ご自身のお悩みなどを小平市議会議員の方にもご相談していただけるチャットグループ、
「小平市内の方向け」「全国の方向け」の2通りご用意しています。
お困りのことがある方は、ぜひご参加ください。また、メールでもご相談を受け付けています。